

"Lamentamos que los obispos se hayan prestado a este juego"



El Papa saluda al Rey en presencia de Rajoy

(RD, 18/12/2012) El **PSOE** ha presentado hoy una proposición no de ley en el Parlamento andaluz, en la que pide la revisión del acuerdo entre el Estado y la Santa Sede que garantiza la financiación de la enseñanza de la Religión Católica en los centros educativos, en condiciones equiparables al resto de materias.

El número dos del PSOE de Andalucía, **Mario Jiménez**, ha informado en conferencia de prensa del contenido de esta iniciativa, en la que se insta también al Gobierno andaluz a que busque una "respuesta jurídica, política e institucional" a la futura Ley para la Mejora de la Calidad Educativa (Lomce), y a que garantice la "neutralidad" de la administración en materia educativa.

"La Ley va a tener una respuesta seguro", ha respondido Jiménez al ser preguntado si con la

propuesta de una "respuesta jurídica" se están planteando que la Junta presente un **recurso ante el Tribunal Constitucional contra la reforma educativa**, y ha señalado que es "razonable" que el Gobierno andaluz y el Parlamento estudien si se está "conculcando" el principio de libertad religiosa.

En la proposición no de ley **se pide la retirada "de manera inmediata" del proyecto de ley** y se insta al Gobierno central a que promueva el diálogo con el conjunto de la comunidad educativa para "fortalecer un sistema educativo de acceso universal".

También se insta a la Junta a que garantice la **"igualdad de oportunidades"** frente a la "agresión" de este principio que, a juicio del PSOE, supone la futura normativa.

El PSOE es partidario de que se establezca **"un nuevo marco de relaciones entre el Estado y la Santa Sede"**, al considerar que el ámbito de entendimiento "se ha roto", por lo que desde Andalucía se propone "responder políticamente a esta ruptura".

"Lamentamos que los obispos se hayan prestado a este juego", ha dicho el vicesecretario general del PSOE-A, que ha agregado: "Nos parece muy mal que el Gobierno y la Conferencia Episcopal hayan decidido romper el equilibrio".

A su juicio, hay un movimiento "ultraconservador" que está aprovechando la actual situación de crisis para "ajustar cuentas" con la Constitución, y ello tiene que tener "una respuesta pacífica y racional" para exigir **que "se vuelva al acuerdo entre la Iglesia y el Estado o que, simplemente, se rompa o se revise"**.

Fuente: RD/Agencias